

06/07/2012

Como parte de las actividades del proyecto Comunic@ Escola, resultante de la capacitación del proyecto de Mercociudades, Innovación y cohesión social, se realizó el pasado 4 de julio un seminario regional en el que participaron organizaciones de Argentina, Brasil y Bolivia.

El seminario Educomunicación, Derechos Humanos y Cultura de Paz en las Escuelas, fue realizado por la organización de la sociedad civil, Oficina de Imagens, asociada al programa Escuela Integrada de la Prefeitura de Belo Horizonte, con el apoyo de las organizaciones Abrojos (Argentina), Eco Jóvenes (Bolivia) y Mercociudades, a través de su iniciativa regional “Innovación y cohesión social”, también participó de este encuentro un representante del proyecto regional de Mercociudades “Estado+Derechos”.

Por la mañana una mesa de debate en torno al tema Comunicación, participación y cultura de paz en las escuelas, dio comienzo a las presentaciones de la jornada, con la participación de Regina de Assis, Consultora de Medios y Educación de Rio de Janeiro, y Walter Ude, profesor de la Facultad de Educación de la Universidad Federal de Minas Gerais.

Por la tarde el seminario continuó con el panel, Ciudadanía Regional en el proceso de Educación en Derechos Humanos, con alocuciones de Mayki Gorosito, en representación de la Secretaría Ejecutiva de Mercociudades, y el proyecto Innovación y cohesión social, y Paulo Brescia en representación del proyecto Estado+Derechos.

Luego de este panel las organizaciones Abrojos, Eco Jóvenes y Oficina de Imagens, presentaron sus experiencias en educomunicación en distintas ciudades de la región.

Hacia el final de la jornada se sumaron al debate docentes invitados al encuentro.

Cobertura del Seminario

Uno de los aspectos innovadores y más destacados de este seminario, fue el de la cobertura periodística, a través de entrevistas, fotografías y audiovisuales por parte de jóvenes de

diversas instituciones, congregados por la Oficina de Imagens, para colaborar con la difusión del evento, y ofrecer la oportunidad de adquirir nuevos conocimientos.

Participaron en este grupo, Gustavo e Iván, alumnos de la Escuela Municipal Paulo Mendes Campos; Rhizia y Camila, de la escuela Alcida Torres; Vanessa, del grupo Mídia Tática; Braian, del grupo Atitude Jovem, Tayrone y Jeff de la Oficina de Imagens.